

MAGAZINE

Jum'at Curhat, Kapolres Tangsel Sosialisasikan Program CETAR Ke Warga Kelurahan Jombang Ciputat

Suhendi - TANGSEL.MAGZ.CO.ID

Oct 26, 2024 - 15:41



TANGSEL - Ciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan, AKBP Victor D.H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si. (Kapolres Tangsel) terjun langsung ke wilayah untuk belanja masalah yang dikemas dalam program Jum'at curhat.

Didampingi Kapolsek Ciputat Timur Kompol Dr.Kemas M.S Arifin, S.H., S.I.K., M.Si., Jum'at curhat kali ini (25/10/2024) dilaksanakan di RW 07 Kel. Jombang, Kec. Ciputat, Kota Tangerang Selatan.

Dalam kegiatan tersebut Kapolres Tangsel menanggapi aduan masyarakat terkait adanya pencurian kendaraan bermotor (curanmor), tawuran, pinjaman online (pinjol) dan judi online (judol)

"Terkait curanmor merupakan masalah klasik, untuk meminimalisir kejadian tersebut Polri tidak bisa sendiri harus ada peran serta masyarakat berkolaborasi jaga lingkungan seperti pam swakarsa dengan pemasangan portal dan cctv, kita nanti tingkatkan patroli maksimal di jam jam rawan untuk keamanan dan kenyamanan bersama"terang AKBP Victor.

Lebih lanjut Kapolres Tangsel menjelaskan terkait tawuran, bahwa Polres Tangerang Selatan, menginisiasi program "CETAR" dan menjadi pilot project Polres Jajaran Polda Metro Jaya.



"Setelah deklarasi kemarin kita komitmen cegah tawuran, kita libatkan sekolah, orang tua dan siswa siswi dengan diangkat menjadi duta cetar. Kita akan turun ke sekolah sekolah bersama lima pilar mengajar memberikan arahan ke pelajar," terangnya.

"Dukung program ini dengan menjaga dan awasi anak anak kita, apabila larut malam belum pulang cek keberadaannya suruh pulang, jangan sampai berkumpul apalagi terlibat tindak pidana"lanjut Kapolres Tangsel.

Sementara itu terkait Judol (Judi Online dan Pinjol (Pinjaman Online) , Kapolres Tangsel menghimbau masyarakat untuk tidak mudah percaya dengan link-link yang dikirimkan nomor tidak dikenal dan jangan meng-Klik link-link yang tidak

jelas tersebut. Terkait penggunaan data pribadi agar masyarakat melaporkan ke Kepolisian.

"Kemudian masalah lingkungan, kualitas udara kita tidak baik karena banyak polusi, bisa dimulai dari hal hal kecil, hilangkan kebiasaan membakar sampah karena bisa membahayakan paru-paru dalam jangka panjang," pungkasnya.

Dalam Jum'at curhat tersebut, Kapolres Tangsel juga mengikutkan seksi kedokteran dan kesehatan (Si Dokkes) untuk memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat.

Hadir dalam Jum'at curhat tersebut AKP Hary Rahmat (Kasi Propam Polres Tangerang Selatan), AKP Agil (Kasi Humas Polres Tangerang Selatan), Ipda Nenden (Kasi Dokkes), IPTU Margana (Kanit Binmas Polsek Ciputat Timur), Iwan Sutisna, S.IP (Lurah Jombang), KH.Ahmad Subhan Hasyim, LC (Ketua MUI Jombang), KH. Wiyono, S.Thi, M.A (Ketua Yayasan Soebono), Ustadz Doni Bramantyo (Tokoh Agama Kelurahan Jombang), Teuku Zulfa (DKM Masjid Al-Ikhlas Jombang), Nurhasanah (Ketua RW.07), Para Ketua RT Kel.Jombang dan Pokdarkamtibmas Ciputat - Ciputat Timur. (Hendi)